

Santoña

Feria de la anchoa

Santoña (hasta el 5 de mayo).

La localidad cántabra acoge una nueva edición de la feria de la anchoa, el antaño modesto bocarte que tanta fama ha dado al Cantábrico y tantos buenos momentos nos ha proporcionado a los comensales. Una veintena de productores se darán cita en los stands próximos al puerto, que abrirán a horas diferentes (a las 11.30 horas hoy, a las 10.00 horas el sábado y el domingo) con un parón a la hora del almuerzo. Entre las actividades paralelas destacan las aulas de cocina (hoy, a las 19.00 horas, mañana a las 12.00 y a las 18.30 horas) a cargo de reconocidos cocineros



cántabros. Mañana, a las 13.00 y a las 20.00 horas, habrá catas comentadas y una charla sobre el proceso de elaboración de las anchoas en salazón a cargo de la cofradía. Esta actividad

se repetirá el domingo a las 11.30 horas. Conciertos y pasacalles animarán el ambiente durante los tres días antes del cierre definitivo de la feria, el domingo, a las 16.00 horas.

Ferias

Medieval

Miranda de Ebro (3 y 4 de mayo). La localidad burgalesa celebra estos días su mercado medieval. El certamen contará con setenta puestos. Música, danza y juegos amenizarán las jornadas. www.mirandadeebro.es.

Artesanía

Gernika (del 3 al 5 de mayo). La localidad vizcaína celebra su tradicional feria de artesanía. La muestra estará ubicada en la plaza del mercado.

Queso

Idiazabal (5 de mayo). La capital del queso de su mismo nombre acoge desde 1998 una feria en la que se presentan al público los quesos jóvenes de la nueva campaña. Pastores de Araba, Bizkaia, Gipuzkoa y Navarra dan a degustar un amplio abanico de productos. Habrá

esquileo, exposición de animales... Durante la mañana se puede ver a un pastor dirigiendo a las ovejas.

Visitas

De murallas

Salinillas de Buradón (varias fechas). La localidad de La Rioja alavesa es una villa amurallada ubicada cerca de Labastida. En la actualidad, las murallas se mantienen en pie casi en su integridad y se pueden contemplar las ruinas de la torre de los

Sarmientos y los Ayalas o el palacio renacentista del Conde de Oñate. Gracias a las visitas teatralizadas se pueden conocer su historia y patrimonio histórico-artístico (12.00 horas, 4 euros). ☎ 945600845.

Casco antiguo

Vitoria (hasta el 5 de mayo). La capital alavesa organiza recorridos turísticos guiados para conocer los rincones más emblemáticos del Casco Medieval (la muralla,

las obras de restauración de la catedral de Santa María) y los lugares en los que se desarrolló la Batalla de Vitoria, cuyo bicentenario se conmemora este año, además de visitas nocturnas y para niños. También se podrán descubrir edificios históricos de la ciudad, realizar actividades al aire libre o participar en las cenas teatralizadas de El Portalón. www.vitoria-gasteiz.org.

Varios

Menestra

Bilbao (4 de mayo). Bilbao lleva a cabo, en horario de mañana, el Concurso Gastronómico 'El farol de Bilbao La Vieja' en el muelle de Marzana, o, en caso de lluvia, en los soportales de la Plaza Corazón de María. El objetivo es recuperar platos tradicionales bilbaínos. La menestra de verduras será la protagonista de mañana, con verdura rebozada y frita como acelgas, alcachofas, guisantes, habas, pencas, huevos, cordero... www.bilbaointernational.com.

Ochomayos

Orduña (del 3 al 12 de mayo). Los Ochomayos son una de las fiestas vascas más tradicionales. Este día se conmemora la aparición de la Virgen de La Antigua. Maceros y la Banda de Clarines acompañan a autoridades y vecinos hasta el Santuario para rendir tributo a la santa en el alto de Txarlazo. Habrá diversión para todos. www.urduna.com.

Rastro

Bilbao (4 de mayo). Los comerciantes de la calle 2 de Mayo celebran una edición especial de su rastro, que se amplía a la cercana calle Lamana. Artículos vintage, ropa, discos y libros de segunda mano, mobiliario y decoración llenan a los

Bilbao

Feria de formación

Bilbao (del 9 al 11 de mayo). Casi una veintena de centros educativos participarán en la primera feria formativa, destinada a acercar a estudiantes, desempleados y todas aquellas personas interesadas en mejorar su capacitación

del Edificio Ensanche permanecerán abiertos de 10.00 a 14.00 y de 16.00 a 20.00 horas con el fin de que las entidades inscritas transmitan sus ofertas de manera personalizada a los asistentes, que participarán en un concurso para lograr